

Ferien im Kinderland



„Rund um die Kartoffel“ so lautete das Ferienthema in der offenen Ganztagschule „Kinderland“ in Stromberg. So erfuhren die Kinder unter anderem, dass die Herbstferien früher Kartoffelferien genannt wurden. Bastelangebote mit und um die Kartoffel wie beispielsweise das Bedrucken von Postkarten mit Kartoffeldruck standen dabei im Vordergrund.

Auch beim Zubereiten des Essens durch die Kinder und deren Betreuer stand die Kartoffel im Focus.

So kochten die Jungen und Mädchen leckere Gerichte wie Kartoffelwaffeln und Kartoffelsuppe. Natürlich durfte der sportliche Aspekt nicht fehlen und so hatten die Kinder Gelegenheit unter Anleitung der Trainer vom TC Stromberg die Bälle sausen zu lassen. Auch konnten die Mädchen und Jungen nach Herzenslust im Lehrschwimmbcken schwimmen und toben. Rundum wieder einmal eine gelungene Ferienbetreuung, da waren sich sowohl die Kinder, als auch die Betreuer einig.